
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【会長の時間】勝木会長 

2月20日に名張市の2025

年度の一般会計当初予算案

が発表されました。前年度

比4.5%増で過去最大を更新

したそうです。21日付の読

売新聞によりますと、市は

財政危機を受けて一部の事

業を廃止し、さらに行政サ

ービスの見直しにも踏み込

んだ内容で「市民の痛みを

伴う改革。理解を得たい。」

と北川市長の談話が載って

おりました。この記事の最後には、25年～29年度の５年間で財政不足の対応を講

じなければ累積赤字が51億円を突破して「財政再生団体」に転落する恐れがある

として終わっています。新聞の youの記事に於いては、企業の倒産に例えており

ました。現在、日本国内の市区町村で財政再建団体となっているのは夕張市だけで

す。夕張は、市民税、道民税は世界一高く、市職員は 60％減となり 100名、市議

会議員は18人から９人になっているそうです。よくわからないのは、こんな状態

の財政で前年比 4.5%増で過去最大を更新とあるのですが、倒産の危機的状況にあ

るのにどうなんでしょう？もし企業が危機に陥ったら、再建の為にまず何の支出

を抑え、何を残すか？もし夕張のようになれば、人口減少に歯止めが利かなくなる

と思います。私どものような、小さな事業所とは予算規模が違うので、何か画期的

な企業再建策でもあるものと信じたいです。話をロータリーに戻しますと。今年度

を含め、ロータリークラブに於きましては、会員増強が一番のテーマです。亀井ガ

バナーも地区方針の中で「地域の社会的評価が反映される、会員増強・会員維持に

真正面から取り組んでいきたい。」と書かれています。クラブを持続していくため

には、途切れの無いメンバー増強は必須条件となります。充実した例会を実践し、

友人たちとの時間の共有に楽さを感じて、健全でストレスのないクラブ運営を続

けていければ、人が人を呼び、メンバーはおのずと増え。そして、退会者も抑えら

れると私は考えます。メンバーが、このクラブに友人を誘いたいと思えるクラブで

あり続ければ、組織は繁栄していきます。行政も企業も、そしてロータリークラブ

も、健全な運営の方法には変わりないと思います。良くも悪くも、すべて人ありき

です。名張市の再建努力に期待いたしたいと思います。１７日にはオープン例会を

開催します。多くの参加者をお待ちしてます。会長の時間を終わります。 

第2807回例会 

3月10日(月)12:30点鐘 

 

 

【総合司会】藤森 至 副会長 

【ソング】我等の生業 

【行事】 

名張中央ＲＣとの合同例会／ 

職業卓話:坂本整骨院 坂本理事長 

 

【次回のお知らせ】 

3/17（月）第2808回 

組織強化担当例会／オープン例会 

卓話:名張市消防本部救急救命士 

本日のプログラム 

第2806回例会 

3月3日(月)12:30点鐘 

【出席報告】      幸松君 

〇ゲスト 

〇ビジター 

〇出席報告 

 会員数 41名 欠席人数 3名 

 出席人数 38名 

 出席免除者 0名 

 事前メーキャップ 0名 

 出席率  92.68% 

〇2/10(月)の出席率は 

95.00% 訂正なしです。 

前例会の記録 

【家庭集会の報告】 

なし 



【幹事報告】 

◎本日の例会  

誕生日、結婚記念日祝い／川口 直前会長卓話 

◎お知らせ 

・３月のロータリーレート １ドル＝１５０円 

・米山記念奨学会の世話クラブに決まりました。奨学期間は2025年4月から2026年3月までの1年間です。 

奨学生は四日市大学（総合政策専攻）在学中の劉鑫(りゅうきん)さん女性、出身国は中国です。 

カウンセラーは浅津さんにお願いしました。 

・5/31（土）日台親善会議札幌大会がグランドメルキュール札幌大通公園にて開催されます。 

登録料などの詳細は事務局まで 

・3/17のオープン例会にたくさんの方の参加をお願いします。 

申し込みは次回例会時にお持ちいただき最終人数とさせていただきます。 

◎家庭集会 

3/6（木）当番リーダー：坂本  出席者：小川 勝木 井上 遠山 

◎次週の予定 

3/10（月）第2807回例会 名張中央ロータリークラブとの合同例会 

職業奉仕卓話：坂本整骨院 坂本理事長 

◎他クラブ例会の変更 

事務局にてご確認ください。 

 

【卓話】川口直前会長 

先ずは、えべっさんのお礼ですが、メンバーの皆様にポスターを

お貼り頂き、2/7宵宮、2/8本宮にたくさんの方にお参り頂きあり

がとうございました。蛭子神社には隠市守宮の別称があり、800年

前に存在したようです。八重事代主命で蛭子神はイザナギ、イザナ

ミの間にできた最初の子で、商売繁盛の神様とされています。蛭子

神社が名張における、市場の地で蛭子祭りは300年前から開かれて

おり、1年で一番寒い時で、春を呼ぶ祭りとも言われています。商

工業の発展と、家運の隆盛を祈願いたしまして、令和7年度の祭典

を執り行いました。皆様のご協力に感謝申し上げます。 

本題になりますが、本日は私の職業、会社に関してお話しさせて

頂きます。創業は蛭子神社のある町、鍛治町でブリキ缶製造業、板

金プレス業として、明治45年に創業し、今年で113年目になりま

す。当時、この地域では農業が中心で、お米の産地であったことから、金属製穀類貯蔵器の取出し口を開発、実用新案を

申請し、川口製作所として米缶口金を全国各地に販売していました。昭和30年代に倉庫を瀬古口に建て、昭和44年に営

業拠点を現在の所へ移転しました。昭和40年以降、大規模な住宅開発が進み、人口急増と共に住宅建築や、企業立地が増

えたことから、鉄鋼二次製品、外装建材の専門問屋として商いをするようになりました。昭和28年に八幡製鉄所が連続式

亜鉛めっきライン、翌年にカラートタン、昭和42年にカラートタン二度塗り二度焼付へと移り、品質が向上してきました

ので、スリッターライン、成型機を導入し、販売に注力してきました。その後、昭和 57年にガルバリウム鋼板が生まれ、

平成 25年には、SGL鋼板の誕生で対候性が良くなり、10年～30年の保証鋼板になってきました。昨今では住宅着工は減

少していますが、鋼板の需要は増えております。昭和62年に法人組織に変更した際には、創業の精神を忘れずに原点に立

ち返る思いを込め、祖父で創業者の「川口栄蔵」の名前をそのまま社名としました。「誠実、誠意で信用、信頼を築く」を

経営理念に現在も続けております。113年の歴史の中には厳しい状況も多々ありましたが、その経験から多くの学びもあ

りました。経営者の使命である、自分の会社を守ることの大切さを改めて気が付きました。近々、3代目から4代目への引

継も予定しておりますが、最後まで責務を全うしたい考えでございます。引き続き、ＲＣ活動と共に頑張って参りますの

で、宜しくお願い致します。 

 

 

 



【ロータリーの友 3月号解説】奥田君 

横書きP5、RI会長メッセージ内にある「他団体と協力し、末永く続く好ま

しいインパクトを生み出すときに最も輝きだします」の文章は、名張RCに

も使えるし、役立つことだと思うので熟読願います。続いてP8～には、災

害時に仮設トイレが出来るまで 4日以上かかるとの調査結果も載っており

ます。水の大切さ等を知っておく機会だと思います。P15～には次年度のRI

会長の紹介もありますので、ご確認ください。その他、入会 5年内の退会

者が多いとの特集も学びになります。縦段P4には時事問題である、特殊詐

欺に関する問題も提起されていますのでご覧ください。 

 

 

 

【ニコニコBOX】本日の合計金額 35,000円 

〇川口直前会長、卓話楽しみにしております。 勝木会長 廣瀬幹事 三枝君 川地君 中島君 

小川貴司君 福本君 城山君 的場君 藤森君 井上君 幸松君 宮尾君 奥中君 奥田君 山内君 

森本君 廣野君 志浦君 坂本君 山本君 菅尾君 杉本君 大崎君 丹下君 瓦井君 隠地君 玉田君 

遠山君 大薮君 小川哲也君 梅澤君 

〇卓話させて頂きます。よろしくお願いします。 川口君 

〇早退のおわび 中森君 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

【理事会報告】第１１回理事会 

【決定事項】 

令和７年３月３日11:00～  出席者 勝木 廣瀬 川口 小川 坂本 廣野 井上 森本 

１．勝木会長挨拶 

２．各例会実施内容 

・４月７日（2810回例会）春の親睦例会〈於 勝手神社〉 

   社務所にて点鐘 会員はアスピア１２：００集合 

   パートナーの参加OK 弁当を手配（フレンチQ） 

・４月１４日（2811回例会）誕生日、結婚記念日祝い 

地区研修協議会報告 報告者 坂本次期幹事により人選30分程度 

・４月２１日（2812回例会）組織強化担当例会 

廣野委員長により卓話（ロータリー活動について） 

・４月２８日 特別休会 

３．その他 

・ミツバツツジ植樹記念碑設置の件 44,000円で設置 了承 

次回理事会 ４月14日11:00～ 

 

 

 

 

 

 


